

**町村PRイベントで
境町の魅力を広くアピール**

東京国際フォーラムにおいて、全国の町村が集結し特産品や観光資源などを都会の人たちにアピールするためのイベントが開催され、境町も出店しました。

このイベントでは、町村の特産品の紹介・販売により、交流人口の拡大による地域活性化が期待されています。

当日は境町のブースも多くの方でにぎわい、さしま茶やせんべい、地元産野菜などの試食・販売を行うなど、境町の魅力を知つてもらい、実際に足を運びたくなるよう、PR活動を行いました。

9/20 「町イチ！村イチ！2015」で境町をPR



↑境町のブースでは、特産品を中心に展示、販売
→たくさんの来場者でにぎわいました

10/11 スポーツの秋を満喫！「第35回境町体協の日」

バレーボール大会結果
優勝 プビリット
準優勝 You
第3位 Love
第3位 JACKAL



←バレーで優勝した
普ビリットの皆さん
↓クリーンウォー
キング大利根の様子

野球大会結果
優勝 古里野球スポーツ少年団(筑西市)
準優勝 八代少年団(幸手市)
第3位 さくらキッズ(幸手市)
第3位 坂東ビクトリアローズ(幸手市)



**バレーボール大会、
野球大会等を同時開催**

境町体育協会(小川幸二会長)では、町民の健康と体力の増進及び相互のコミュニケーションを図ろうと体育の日を「境町体協の日」と定めています。体協の日の事業として、「クリーンウォーキング大利根」、「境町男女混合バレーボール大会」、「境町少年野球大会」が開催されました。

中央公民館において、国際交流友の会「さ・か・い」主催のランチフェスティバルが開催されました。体協の日の事業として、「クリーンウォーキング大利根」、「境町男女混合バレーボール大会」、「境町少年野球大会」が開催されました。

普段とは逆の立場で、生徒が先生となり、料理を教えながら、ココナツ風味のタイの「グリーンカレー」、ゆで卵をツナでくるんで揚げた「パングラディッシュ」の「キマディム」などを作り、美味しくいただきました。

他国の食文化を体験し、日本文化との違いを知ることで、異文化理解を深める貴重な交流会となりました。

**様々な国の料理を通して
国際交流を楽しむ！**

10/11 日本語教室「ランチフェスティバル」



総勢76名が集まって開催された、日本語教室「ランチフェスティバル」

9/24・28 境二中で子どもとのふれあい体験



子どもとふれあう生徒たち。
はじめてのおむつ替えも体験！

主催：子育て支援ネットワーク SKIP 協力：更生保護女性会、食生活改善推進協議会

10/16・21 長田小で「アルゼンチンの日の集い」



(写真右) 16日、児童からの花束贈呈の様子
(写真左) 21日、アルゼンチン大使館訪問の様子



**長田小学校児童と
アルゼンチンの友好事業**

長田小学校では、アルゼンチン大使館からラウル・ディジヤン大使をはじめ関係者の皆さんを迎えて、交流給食や長田小学校の児童をアルゼンチンへ派遣し、さらなる友好交流を深める事業などを要望する親書を大使に手渡しました。

また、21日には、橋本町長らがアルゼンチン大使館(東京都・元麻布)を訪問し、長田小学校の児童をアルゼンチンへ派遣し、さらなる友好交流を深める事業などを要望する親書を大使に手渡しました。

芝桜の移植やチューリップ等の球根植えを楽しむ！

10/24 境町心身障害児者父母の会「花いっぱい運動」



花いっぱい運動に参加した方々

今年で10回目を迎えた「花いっぱい運動」は、在宅の知的障害者の社会的生産能力向上、および社会参加や自立の促進を図ることを目的とした活動です。

当日は、境町心身障害児者父母の会、境特別支援学校のPTA、NPO法人メタカの会から45名が参加し、ふれあいの里とあけぼの会館において、芝桜の移植や落ち葉掃除、チューリップやユリの球根植え、カレー作りなどの活動を、楽しみながら行いました。

10/9 麗澤大学と包括的な連携協定を締結



麗澤大学との締結式の様子。写真中央右が中山学長

**中学3年生による
未来のパパ＆ママ体験！**

**教育や観光などを軸に
町活性化につなげる！**

**道の駅で味わう
打ちたて絶品そば**

町は麗澤大学(中山理学長・千葉県柏市)と包括的な連携協定を締結しました。外国语教育や国際交流で実績のある同大と協力し、教育や観光などを軸に町活性化の施策を打ち出していく予定です。

また、大学側については、学生が地域の課題に取り組み、社会人としての基礎力を身に付ける人材育成の場として期待されます。

橋本町長は、「学生の人才培养に境町を活用してもらえば、地域の活性化にもつながる。」と述べました。

10/10・11 道の駅で「そば祭り」・「赤飯祭り」を開催



「道の駅さかい」において、オーブン19周年記念事業として、10日に「手打ちそば祭り」、11日に「赤飯祭り」が開催されました。打ちたてのそばの販売の他、「第2回そば打ち名人選手権」が開催され、名前が見事優勝に輝きました。両日とも行列が出来るほど大勢の来場者が賑わい、そばや赤飯を楽しみました。